

Carrascal insta a la limpieza de parcelas para evitar incendios

Salamanca—El Consistorio de la localidad de Carrascal de Barregas insta a los propietarios de parcelas no construidas en el municipio a limpiar sus solares con el objetivo de evitar incendios por la proliferación de maleza.

Con este objetivo se ha dictado una providencia en la que se publica la relación de los solares que son “susceptibles de ser objeto” de la limpieza, “con estimación del coste de la limpieza de cada uno de ellos” según indican fuentes municipales.

“La limpieza deberá estar ejecutadas antes del 15 de junio de 2025, con advertencia expresa de que, de no darse cumplimiento a esta providencia en el plazo indicado, serán llevadas a cabo de forma subsidiaria por los servicios municipales o contratados, siendo su coste por cuenta de los promotores de las obras”, se recalca en la providencia. En estas medidas también se incluyen “los trabajos necesarios para retirar de las zonas previstas: arbustos, pequeñas plantas, tocones, maleza, broza, maderas caídas, escombros, basuras o cualquier otro material existente, hasta una profundidad no menor que el espesor de la capa de tierra vegetal, considerando como mínima 25 cm”. Se han incluido 416 parcelas, aunque según se matiza, “no debe excluir otras que puedan verse incurso en la específica obligación de conservación”. **EÑE**

CONCENTRACIÓN DE MOTOS EN DOÑINOS

→ El club Clásicos Doñinos ha organizado, para el día 7 a partir de las 4 y media de la tarde, la IV Concentración de motocicletas y ciclomotores, además de la prueba 1/4 de litro. El público también puede adquirir el dorsal solidario que irá destinado a la asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Salamanca. **EÑE**



Juan Carlos Bueno, Matilde Olarte, David Mingo, Eva Picado y Pedro Calero, en el paseo fluvial de Santa Marta de Tormes. **EÑE**

Santa Marta estrenará la ruta turística “Los puentes del arte”

● Llegará desde el puente Pradillo hasta la Isla del Soto con más de **4,6 kilómetros**

● Hasta diciembre habrá talleres y actividades **gratuitas** para desarrollarla

EÑE

Santa Marta de Tormes—La localidad transtormesina estrenará una nueva ruta turística bajo la denominación “Los puentes del arte” y para su puesta en marcha colaborarán, tanto el Consistorio de Santa Marta como la Diputación y la Universidad de Salamanca. La ruta recorrerá un tramo del municipio, junto al Tormes, de 4,6 kilómetros de trazado.

Así, desde el 20 de junio hasta diciembre se han preparado un total de 25 actividades con las que se avanzará en la puesta en valor de esta ruta para que se convierta en per-

manente, en la que habrá señalética de madera, balizas, códigos QR y otros detalles, en un camino accesible que arrancará desde el puente Pradillo y llegará hasta la Isla del Soto.

“Llevamos apostando por la Naturaleza y el Medio Ambiente mucho tiempo y hemos puesto, a lo largo de los años, en valor lugares como la Isla del Soto con 13 hectáreas, el paseo fluvial con otras 8, la zona denominada Jorge D’Alessandro con 4 hectáreas y el paseo Francisco Bernís con otras 2. Ahora llegar el turno de esta zona con una propues-

ta novedosa de la que se podrá disfrutar en familia”, relató el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo.

Por su parte, Matilde Olarte, vice-rectora de Cultura, relató, “desde la Universidad de Salamanca colaboraremos con actividades enmarcadas en el programa de Voluntariado Juvenil 2025 en el que cada año, de media, participan un centenar de universitarios. Este año el programa alcanza su decimocuarta edición y ya hemos trabajado en 27 municipios. Gracias al impulso de la Oficina Verde, que lidera el diseño y la dirección técnica del proyecto, conseguimos no solo intervenir en el entorno natural, sino también crear lazos duraderos entre la comunidad universitaria y el territorio”.

La diputada de Juventud, Eva Picado, puntualizó, “Santa Marta ha

conseguido ser la ciudad verde salmantina por excelencia y, en el caso de Diputación, al colaborar con esta iniciativa apostamos por poner el valor el arte y el medio ambiente con unos talleres gratuitos en los que podrán participar miembros de las familias de todas las edades”.

La puesta en marcha de esta propuesta cuenta con una financiación de 20.000 euros e incluirá en su desarrollo temporal, tanto talleres para mayores como para la población en general, además de visitas a la Universidad de Salamanca. Además, el programa incluirá para los participantes actividades como baños de bosque, talleres de origami, showcooking, observación astronómica, concursos y exposiciones, todas orientadas a fortalecer el compromiso social, ambiental y cultural de la juventud salmantina.

Castellanos de Moriscos ofrece hasta nueve citas estivales para los niños

● Las propuestas buscan facilitar la **conciliación** laboral y familiar durante las vacaciones escolares



Niños junto al parque de Castellanos de Moriscos. **EÑE**

Castellanos de Moriscos—Facilitar la conciliación laboral y familiar es el objetivo con el que se han programado, desde el Consistorio de la localidad de Castellanos de Moriscos, hasta nueve propuestas de ocio.

Así, del 24 al 30 de junio se desarrollará el “Campus de Palmi” para niños a partir de 1º de Educación Infantil. A esta propuesta se sumará un campamento digital para niños de 9 a 13 años que se impartirá del 24 al 27 de junio.

Para los que quieran aprovechar para aprender inglés habrá escuela de verano del 30 de junio al 1 de agosto en una actividad pensada para niños desde 1º a 6º de Educación Primaria.

Los más pequeños de la casa de 0 a 3 años por su parte tendrán a su disposición el “Baby Camp” del 24 de junio al 5 de septiembre.

Un poco más tarde, el 1 de julio arrancará “Play Camp”, que se pro-

longará hasta el 5 de septiembre y estará abiertos para niños desde 1º de Educación Infantil.

Los que quieran practicar deportes tendrán del 24 de junio al 5 de septiembre a su disposición el campamento deportivo que admitirá niños desde 1º de Educación Infantil.

En el caso de que el judo sea su deporte favorito también del 23 de junio al 31 de julio habrá campamento específico.

Asimismo, durante los meses de julio y agosto, se ha previsto impartir clases de refuerzo para todas las edades y asignaturas, en tanto que los adultos contará con clases de entrenamiento funcional y pilates de lunes a jueves. **EÑE**